## 令和4年2月

	意見の概要	対応・取組状況
1	展示品をただ見るだけでなく、実際に触って体験するものもあって良かったです。	
2	食べること以外の梨の知識がたくさんあっておもしろかった。鳥取に梨は欠かせないなと思ったし農家さん大変だけど守っていきたいと思った。	
3	クイズラリーで細かいところまで見るので、ものすごく堪能できた。動く仕掛けのものが最後まで楽しく見ることができた。梨も、すごくおいしかったです。	
4	昔話の物語の文字が一部消えてしまってたのが残念です。	
5	順路もわかりやすく、五感全てで二十世紀梨を楽しく学べることができる点、期待以上に満足できた。	
6	梨の種類の多さに大変感化された。海外の方が出荷量は多いが、日本は種類の多さから品種改良の技術が高いことを学んだ。	
7	20周年の歴史を感じながら楽しく見学と勉強をさせていただきました。夏のフルーツ梨大変な苦労のたまものです。	
8	梨の食べ比べができたトコロ。スタッフの皆さんが元気で対応してくださりまた来たいと思いました。	
9	梨ガーデンに行くときの自動ドアが押すタイプなのが感染症が 流行っているので気になりました。	起動センサー式へ交換します。